



Gordes

Maison à louer (84220)

Superficie	620 m ²
Référence	MZIG03334
Prix	Prix NC

À deux pas d'un magnifique village avec tous commerces et restaurants ouverts à l'année situé au cœur du Luberon. Ancien mas restauré avec goût et élégance offrant environ 500 m² de surface habitable et un excellent confort. 8 chambres en suite, de magnifiques salons et pièces à vivre, cuisine aménagée, le tout ouvert sur une cour intérieure protégée du mistral, agrémentée d'un bassin garantissant une agréable fraîcheur pendant les chaudes journées d'été. En position dominante, la propriété offre une vue panoramique imprenable sur le Luberon, le village de Goult et le Ventoux. Un jardin ...

A few steps from a magnificent village with all shops and restaurants open all year-round located in the heart of the Luberon. Old Mas restored with taste and elegance offering about 500 sqm of living space and excellent comfort. 8 suites, magnificent living rooms, fitted kitchen, all open onto a courtyard protected from the wind, decorated with a pool guaranteeing pleasant freshness during hot summer days. In a dominant position the property offers a breathtaking panoramic view of the Luberon, the village of Goult and the Ventoux mountain. A remarkable "English" garden elegantly decorated ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

